



**DER MEIDERICHER**  
aktuell · informativ · bürgernah · heimatverbunden

**Bezirksnachrichten Meiderich/Beeck & Ruhrort**

**August 2014**

## Mitglieder wollen Fensterprojekt fortsetzen

Auf der letzten Mitgliederversammlung des Fördervereins der evangelischen Kirche in Mittelmeiderich wurde der bisherige Kurs

des Vorstandes einstimmig bestätigt.

Die eingehenden Spenden und Beiträge sollen unverändert für das von der

Schweizer Künstlerin Romi Fischer entwickelte Fensterprojekt Verwendung finden. Die Echantik-Fenster umfassen den gesamten

Kirchenraum und spiegeln den Schöpfungsgedanken wieder. Über die Hälfte der notwendigen Mittel wurden inzwischen gespendet, es fehlen aber noch rund 140.000 Euro. Dem Vorstand wird also nicht langweilig. Nähere Infos unter [www.prodmmo.de](http://www.prodmmo.de).

Gleichzeitig fand ein Wechsel an der Spitze statt. Der neue 1. Vorsitzender Walter Pricken bedankte sich bei Herrn Udo Kloppert für fünf Jahre erstklassige Vorstandsarbeit. Erwin Steinbach wurde als neuer Schatzmeister gewählt.



*V.l.n.r.: Udo Kloppert (ehemaliger 1. Vorsitzender), Monika Wald (2. Vorsitzende), Walter Pricken (neuer 1. Vorsitzender), Erwin Steinbach (neuer Schatzmeister), Dorothee Höffken (Schriftführerin) vor dem Modell des Verheissungsfensters.*